



RINGKASAN

BENEDIKTUS MIKHAEL DARMAWAN. Sistem Akuntansi Penjualan atas Jasa pada PT Prima Dwimitra. *The Sales Accounting System of Services at PT Prima Dwimitra*. Dibimbing oleh Fahmi Arnes, S.Kom., MMSI.

Perkembangan teknologi di Indonesia saat ini berkembang pesat. Hal tersebut berpengaruh terhadap perusahaan untuk tetap menjaga eksistensinya. Dalam menjaga eksistensinya perusahaan harus memperhatikan kegiatan ekonominya. Aktivitas penjualan merupakan salah satu kegiatan ekonomi yang harus diperhatikan oleh perusahaan. Perusahaan harus mempersiapkan strategi dan sistem yang baik untuk tetap menjaga eksistensinya salah satunya sistem akuntansi. Penerapan sistem akuntansi yang baik merupakan hal yang penting dalam kegiatan perusahaan, karena hal tersebut yang membuat perusahaan terus berkembang dan tetap menjaga eksistensinya.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini yaitu untuk menguraikan kebijakan penjualan, menguraikan fungsi yang terkait sistem penjualan atas jasa pada PT Prima Dwimitra, menjelaskan dokumen dan catatan yang digunakan terkait sistem penjualan atas jasa pada PT Prima Dwimitra, serta komponen-komponen pengendalian internal yang diterapkan dalam sistem penjualan atas jasa pada PT Prima Dwimitra

PT Prima Dwimitra berlokasi di Jl Raya Kapuk, Ruko Boulevard Blok J no 12 Jakarta Barat. Perusahaan ini merupakan perusahaan yang bergerak di bidang *General Contractor and Shrimp Pond Consultant* dimana kegiatan usahanya yaitu melaksanakan proyek konstruksi yang ditunjuk oleh pemberi kerja/klien. Sistem Akuntansi penjualan atas jasa pada PT Prima Dwimitra berlangsung ketika perusahaan menerima order dari calon klien. Setiap pesanan penjualan / *order entry* yang masuk ke perusahaan diperiksa oleh bagian direktur dan manajemen, sehingga kesalahan ataupun kecurangan dalam pesanan / *order* dapat segera ditindaklanjuti. Perusahaan dalam melakukan kegiatan pencatatannya dibantu dengan sistem aplikasi *Zahir Accounting Software*. Hal tersebut yang menarik untuk dibahas mengenai alur dari sistem penjualan yang dilakukan oleh PT Prima Dwimitra

Perusahaan dalam menjalankan kegiatan usahanya belum didukung oleh pengendalian internal yang baik. Dilihat dari karyawan yang belum menerapkan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik, masih terdapat kesalahan dalam pencatatan karena masih dalam proses pembaharuan ke sistem aplikasi, dan belum memaksimalkan audit internal yang dimiliki. Alangkah lebih baik jika perusahaan lebih menegaskan karyawan yang belum menerapkan tugas dan tanggung jawabnya dengan baik, memperhatikan pencatatannya agar terhindar dari kesalahan yang ada, dan membuat jadwal khusus untuk melakukan audit internal sehingga kecurangan ataupun kesalahan yang terjadi pada perusahaan langsung dapat ditanggulangi.

Kata kunci: Sistem, Perusahaan, Penjualan